



東江小学校だより

三光

令和6年9月27日（金） 【第9号】

〒905-0021 名護市東江1丁目7番2号

TEL0980-52-2860 FAX0980-52-2078

本校の学校教育目標

「たくましく」「あたたかく」「すすんで学ぶ」が本校の学校教育目標です。この目標は子供たちがこれからの社会で幸せに過ごしていくために身につけてほしい力ともいえます。

「たくましく」は健康で丈夫な体と、社会での様々な出来事に対しての適応力、忍耐力が含まれております。若者の離職が取り上げられている昨今、ぜひ身につけてほしい力の一つです。

「あたたかく」は豊かな心ともいえます。人、生き物、ものに対し、あたたかくかかわってもらいたい力です。本校の多くの子供たちがすでにもっています。今後も多くの人、生き物、ものとのかわりの中でさらに伸ばしてほしいものです。

「すすんで学ぶ」は学力に関する力です。学生という立場であるうちは最も大切にしなければいけない力の一つです。しかしその力をつけるのはかなり難しいとも言えます。特に主体的に学ぶ力は何かを目標にしなければ継続は難しいでしょう。そのために学校では「将来の夢、なりたい仕事」を目指すために、自分のすべきことを認知させ実践できるよう取り組んでいます。いずれの目標も学校、家庭、地域の支援が必要です。子供たちが自分の目指す将来像となるよう、そして幸せに過ごしていけるよう学校、家庭、地域が手を取り合って育てていきたいと考えています。

3年生 カブトムシ講座

沖縄イチムシ会の方が本校3年生を対象に出前講座を行っていただきました。今回いただいたのはオキナワカブトムシという沖縄島固有種で絶滅が危惧されている種の幼虫です。児童の活動の前に固有種である背景や本土のカブトムシとの違い、飼育の仕方などを学びました。

その後幼虫を飼育していくための準備を行い貴重な幼虫を受け取りました。すべて無償であること、名護市内の他の学校でも行っているということでした。



おもちゃランド

2年生と幼稚園との交流



2学期も引き続き徒歩登校へのご協力をお願いします

2学期の始業式の日から元気よく登校してくる児童が見られました。雨の日も風の強い時も登校する様子は本当に感心します。車での登校されているご家庭は安全な所で降車させ、少しでも歩く習慣をつけていただきますよう、お願いします。（正門前での降車はできるだけ避けてください。）